

# INCIDENTES EN CATALUÑA

Por Enrique SOPENA

BARCELONA, 25.

AYER, el lunes y el domingo, se registraron algunos incidentes en Lérida, Granollers, Arenys de Mar y Mataró, a raíz de una convocatoria ilegal, a la que acudieron diversas personas. La convocatoria, efectuada a través de oc-tavillas firmadas por la denominada Asamblea de Cataluña, pretendía el desarrollo de manifestaciones.

En Lérida, a las nueve de la noche del lunes se concentraron en la plaza de España unos seiscientos jóvenes de la capital y la comarca, con motivo de la llegada de la caravana de la Flama (organización de tipo sardanístico). En los autocarés procedentes de los pueblos vecinos —informa «Diario de Barcelona» esta mañana—, que acudían al acto, habían sido colocados distintivos catalanes, así como pancartas alusivas al padre Xirinachs. Varios centenares de los presentes llevaron a cabo una marcha pacífica hasta el Ayuntamiento para pedir que se coloque en el mismo la bandera catalana. Fueron cerradas las puertas de la Casa Consistorial por los funcionarios, al tiempo que irrumpían en el lugar las fuerzas de orden público. La Policía pidió la documentación a algunos manifestantes, sin que al parecer se practicaran detenciones. Como se sabe, desde el pasado 26 de enero —fecha conmemorativa de la entrada en Barcelona de las tropas nacionales— en la Ciudad Condal ondea la bandera catalana en el Ayuntamiento y otros centros oficiales. Igual medida ha sido adoptada en otros núcleos urbanos de Cataluña.

Por lo que respecta a Granollers, ayer —día festivo aquí—, el incidente también coincidió con otro festejo sardanístico. Hacia las once de la mañana se observó en esta ciudad una afluencia de público superior a la habitual. Los reunidos trataban de concentrarse en el Palacio Municipal, donde se celebraba el acto. Numerosos agentes de la Policía y miembros de la Guardia Civil, en un gran despliegue, impidieron en todo momento que se cumplieren los propósitos de alterar el orden público, aunque tampoco —según noticias no oficiales— se registraron detenciones.

El domingo, en la playa de Arenys de Mar, un grupo de jóvenes, por medio de un megáfono, lanzaron consignas del ilegal Partido del Trabajo.

En Mataró, finalmente, ayer por la tarde hubo una concentración de unas mil personas, también en relación con la Asamblea de Cataluña y con alusiones al País Vasco, pena de muerte y amnistía. Banderas vascas y catalanas habían sido situadas por la ciudad, junto a adhesivos que hacían referencia a similares planteamientos. Intervino la Policía, no se practicó detención alguna y sólo un fotógrafo de Prensa estuvo retenido durante unos minutos en la Comisaría.